

Protokoll der GEV Sitzung vom 27.05.2021

Uhrzeit: 19 Uhr

Veranstaltungsort: Online Besprechung

Agenda

1. Austausch Wechselunterricht und Testungen-->alle
2. Anstehende Benotungen--> Frau Grosser
 - a. Was wird bewertet und wie?
 - b. Gibt es Vorgaben vom Senat?
3. Welche Pläne gibt es, um die Wissenslücken aufzuholen--> Frau Grosser
4. Ausblick auf das neue Schuljahr-->Frau Grosser
5. Sonstiges

Alexander Gruber machte nochmals auf die Online Veranstaltung des Fördervereins zum Thema "Kinder in der Krise". Die Einladung soll über die Klassenlehrer verteilt werden. Anmerkung: Die E-Mail wurde am 31. Mai von S. Lisiewicz an die GEV verteilt. Der Vortrag findet am 9. Juni um 19 Uhr statt.

1)

Stephan Lisiewicz präsentierte die Ergebnisse einer Umfrage zum Thema Testungen in der Schule. Insgesamt steht die Elternschaft den Tests positiv gegenüber, auch wenn viele eine Testung zuhause als bessere Option erachten. Die Kommentare zeigen, dass sich viele eine Testung zuhause wünschen oder andere Test bevorzugen (Spuck/ Lollitests). Da die Kommentare teilweise persönlich sind, wird von einer Veröffentlichung abgesehen. Frau Grosser hat die Kommentare zur Kenntnis genommen. Die Umfrage fand zu Beginn der Testungen statt, und es gab viele Bedenken in der Elternschaft. Inzwischen haben sich die Tests etabliert, und die Rückmeldungen sind vornehmlich positiv. Es gab drei positive Tests, von denen zwei durch einen PCR Test bestätigt wurden. Zum Thema E-Mail Verteiler führte Frau Grosser an, dass das Mail System des Verwaltungsrechners keine große Verteiler zulässt. Deshalb ist sie gezwungen, über die GEV die E-Mails zu verteilen. Alle GEV Mitglieder werden gebeten, einmal pro Tag ihre Emails zu prüfen, um eine zügige Verteilung sicherzustellen.

2)

Es werden nur die Anteile der Fächer im Präsenzunterricht benotet. Sport wird nicht benotet, ebenso Musik. Vera Arbeiten in der 3. Klasse wurden ausgesetzt.

3)

Es wird in diesem Jahr wieder eine Sommerschule angeboten, in der Lücken aus dem zurückliegenden Schuljahr für die Klassen 1 bis 3 geschlossen werden können. Der Schwerpunkt wird auf Deutsch und Mathe legen. Durchgeführt

wird die Sommerschule wohl vornehmlich durch Lehramtsstudenten. Die Kinder für die Sommerschule werden von den Lehrern vorgeschlagen, wenn Interesse für das eigene Kind besteht, soll man den Klassenlehrer ansprechen. Veranaltet wird die Sommerschule wahrscheinlich im Pavillon der KKGS in der 4. und 5. Woche für 3 bis 4 Stunden. Aber diese Details sind noch nicht geklärt. Anmerkung: S. Lisiewicz hat eine Informations-Email des LEA zur Sommerschule am 30. Mai weitergeleitet.

Frau Grosser führte an, dass die kleinen Klassenstärken ein sehr effektives Lernen erlauben, so dass die Rückstände gering sind. Das wurde von anderen Lehrkräften bestätigt.

4)

Fokus im neuen Schuljahr muss in allen Klassen auf das soziale Miteinander gelegt werden, denn das ist durch Homeschooling und Wechselunterricht zu kurz gekommen.

Bei den neuen ersten Klassen wurden die KITAS kontaktiert, um Informationen zu den neuen Erstklässlern zu erhalten. Ein Probeunterricht war nicht möglich. Für viele Eltern der Erstklässler war der Schulbeginn unbefriedigt, weil viele Informationen zu Beginn fehlten. Hier wird durch den nullten Elternabend eine bessere Einbindung. In dieser Veranstaltung werden die Eltern und Kinder auf den Schulbeginn vorbereitet. Die Elternabende finden als Präsenzveranstaltung in halber Klassenstärke statt.

5)

Frau Schadewald bemängelte, dass der Zebrastreifen Ecke Hilberstraße entfernt wurde und auch die Überquerung Briesingstraße für die vielen Kinder eine unnötige Gefahr darstellt und fragte nach, was man dagegen machen kann. Frau Korsten berichtete, dass eine Mutter einer ersten Klasse sich dieses Themas schon angenommen hat und bei Jan-Mario Lukzac deswegen vorgeschrieben hat, um hier eine Lösung zu finden. Die Wiedererrichtung des Übergangs Hilbertstraße ist bereits Thema in der Bezirksverordnetenversammlung (BVV).

In den ersten Klassen sind scheinbar einige Elternvertreter nicht auf dem Verteiler. Der Elternverteiler wird nochmals versendet.

Stephan Lisiewicz wird als GEV Vorstandsvorsitzender im kommenden Jahr nicht mehr zur Verfügung stehen, weil sein Sohn die Schule wechselt.